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Bezirksratsfrau Birgit Funda
( Anfrage Nr. 15-0709/2020 )

Eingereicht am 10.03.2020 um 08:36 Uhr.

Pflaster im Bereich des Kröpcke

Das Pflaster im Bereich des Kröpke zeigt Risse und Abplatzungen.

Schon Ende 2016 berichtet die HAZ über diesen Umstand: Zweieinhalb Jahre nach der 
Verlegung seinen schon Schäden an dem 4,3 Millionen teuren Pflaster zu beklagen. Die 
Abplatzungen seien nach Einschätzung der LHH durch schwere  Fahrzeuge entstanden und 
ursächlich sei weder mangelhaftes Material noch Verlegefehler. Die LHH würde eine 
Bestandsaufnahme machen und ausbessern  

Dies vorausgeschickt frage ich die Verwaltung:

1. Wie haben sich die Schäden entwickelt?
2. Welche Maßnahmen wurden ergriffen und sind geplant?
3.  Bleibt die Einschätzung in Hinsicht auf die Ursachen bestehen und warum?
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